

Was rumort im Darm?

Kreiskrankenhaus in Alsfeld lädt zu Vortragsabend zu Reizdarmsyndrom am 5. September ein / Anmeldung erwünscht

ALSFELD (red). Bauch- oder Unterleibsschmerzen, Krämpfe, Verstopfung oder Durchfall – die Symptome des Reizdarmsyndroms sind vielfältig.

Und nur wenn darüber informiert und gesprochen wird, können Therapien angegangen werden. Nach der Sommerpause der Vortragsabende am Kreiskrankenhaus des Vogelsbergkreises (KKA) in Alsfeld referiert daher am Dienstag,

5. September, ab 19 Uhr Dr. Johannes Elsing, Chefarzt der Inneren Medizin, zum Thema „Reizdarmsyndrom – was rumort im Darm?“.

Dabei geht er in der Cafeteria des Kreiskrankenhauses unter anderem auf die chronische Erkrankung, Differentialdiagnosen, Diagnostik und (multimodale) Therapieansätze des Reizdarmsyndroms sowie Fragen Interessierter ein.



Die Symptome des Reizdarmsyndroms sind vielfältig.

Symbolfoto: dpa Themendienst

Eine Voranmeldung zum kostenfreien Informationsabend unter gf-sekretariat@kkh-alsfeld.de ist wünschenswert.

gf-sekretariat@kkh-alsfeld.de ist wünschenswert.

gf-sekretariat@kkh-alsfeld.de ist wünschenswert.